

Le petit journal de l'école Beausoleil – 07 juin 2019

Ce qui se passe à l'école

RAPPEL - Instruments à l'école

Le mercredi 12 juin, les musiciens seront à l'honneur à Beausoleil. Nous avons déjà une grand-maman qui apportera son ukulélé. Une maman jouera du cuatro et apprendra une chanson en français à nos élèves.



Pleine conscience

Nous avons eu notre dernière séance de pleine conscience ce vendredi. Un gros merci à Mme Stéphanie d'avoir fait vivre cette expérience de bien-être à nos élèves. Nous espérons continuer cette initiative l'an prochain également.

Remerciements

J'aimerais remercier tous les élèves ainsi que leurs familles qui sont venus marcher avec Madame Christine, Olivier et Madame Marie-Claude lors de la parade du Tea Party d'Oak Bay samedi dernier. L'ambiance était à la fête et la température, idéale. C'était une belle occasion d'offrir une visibilité pour notre école. Merci à l'APÉ pour la banderole aux couleurs de Beausoleil et pour les chandails que l'on portait fièrement.



Spectacle de fin d'année

Les préparatifs pour le spectacle et la fête de fin d'année vont bon train. N'oubliez pas de réserver la date du vendredi 21 juin. Le spectacle des élèves sera présenté de 13h00 à 14h00* (heure approximative) et la fête se poursuivra à l'extérieur jusqu'à 17h00. On vous attend en grand nombre.

Dates importantes à venir :

- 12 juin : instruments à l'école
- 21 juin : fête de la musique
- 21 juin : journée nationale des peuples autochtones
- 21 juin : Spectacle et fête de fin d'année
- 26 juin : sortie de fin d'année à Beaconhill Park
- 27 juin : dernier jour d'école - fin des classes à midi



Bonne fin de semaine à toutes les familles de Beausoleil !

